## Iceta pide la liberación de los presos del 1-0

Cuestiona al Tribunal Supremo y defiende que puedan pasar el confinamiento en casa

### **VÍCTOR MONDELO** BARCELONA

Miquel Iceta, líder de los socialistas catalanes, se alineó ayer con el independentismo y defendió que los presos encarcelados por organizar el referéndum ilegal del 1-O pasen el confinamiento por el coronavirus en sus domicilios, contraviniendo el criterio del Tribunal Supremo.

«No hay que hacer distinciones entre presos», alegó el primer secretario del PSC, recordando que otros

## Respalda las quejas de Torra y Junqueras, que protestaron ante las Naciones Unidas

reclusos también clasificados en segundo grado penitenciario en aplicación del artículo 100.2 –a los que ya se les permitía salir a pasar el día y a trabajar y volver a la cárcel a dormirsí han podido salir de prisión para pasar el confinamiento en casa.

El líder de los socialistas catalanes aseguró «no entender» el aviso del Supremo por el que advertía de que los funcionarios de prisiones catalanes encargados de determinar si los presos independentistas podían ser excarcelados temporalmente podrían incurrir en un delito de prevaricación si accedían a la reclamación de los dirigentes secesionistas. «Siempre espero que el Supremo sea algo así como la última instancia y que se pronuncie cuando haya decisiones que considere que no han respetado la legalidad. En este caso, hubo una especie de actuación preventiva, que yo la verdad no entendí mucho», abundó Iceta.

El socialista sostuvo que la Consejería de Justicia de la Generalitat «está actuando absolutamente desde el respeto a la ley, al reglamento penitenciario y a su competencia de prisiones, que es plena».

Iceta asume los argumentos del independentismo. La negativa de las Juntas de Tratamiento de las prisiones catalanas a excarcelar a los condenados por el 1-0 para que pasen el confinamiento en sus domicilios reactivó al separatismo.

Quim Torra remitió una carta a la comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, para denunciar que «los impedimentos del Tribunal Supremo» han evitado que los dirigentes independentistas presos pasen el confinamiento en sus domicilios. El presidente de la Generalitat alegó en la misiva que, manteniéndoles en la cárcel, se les pone «en riesgo vital». También Oriol Junqueras protestó ante la ONU que, tal y como reveló este diario, recibió donaciones de la Generalitat en 2019.



Un policía participa en la redada de material sanitario en el interior de una nave en Santiago de Compostela, ayer. EFE

## Detenido un empresario gallego que robó dos millones de mascarillas

Las sustrajo de una empresa en concurso de acreedores y las vendió a Portugal

#### NATALIA PUGA PONTEVEDRA

La Policía Autonómica de Galicia ha detenido a un empresario de Santiago de Compostela por su supuesta implicación en el robo de cerca de dos millones de mascarillas de la nave de una empresa en concurso de acreedores en el polígono del Tambre. La investigación trabaja con la hipótesis de que el material, que no ha sido recuperado, fue vendido a una empresa en Portugal. Las investigaciones continúan para dar con el resto de los implicados, entre ellos, las personas que presuntamente recibieron el material en Portugal.

Todo parece indicar que el robo se produjo cuando la pandemia ya estaba presente. Según informa la Xunta, se hicieron con los materiales que más demanda tienen actualmente y dejaron otros que no están tan solicitados, como botas o botiquines. En la citada nave había mascarillas del modelo FFP2, guantes quirúrgicos, pantalones, uniformes sanitarios, botiquines y alcohol. Las mascarillas fueron robadas casi en toda su totalidad -sólo quedaron unas 1.000 unidades-. Todo el material robado tiene un valor aproximado de unos cinco millones de euros y fue extraído de sus cajas y plásticos protectores con el objetivo de ocultar su origen.

El operativo policial comenzó tras recibir el aviso de que en la nave podría haber una gran cantidad de material sanitario. Cuando la Policía comprobó que la mercancía había sido sustraída comenzó la investigación, que desde el principio apuntó al empresario, que había sido visto alrededor de la nave. Los investigadores tuvieron conocimiento de que ese empresario había mantenido supuestamente una reunión con ciudadanos portugueses que, con posterioridad, accedieron al interior de la citada nave.

# En los momentos difíciles te lo ponemos algo más fácil.

- » Aplazamos el pago de energía y servicios para clientes particulares, pyme y autónomos.
- » Ponemos a disposición de nuestros clientes un servicio de consultas médicas por videollamada, sin coste adicional.

Infórmate en **naturgy.es #YoMeQuedoEnCasa** 



